

## **Brücke über den Neffelbach „Auf dem Bauer“ im Stadtteil Kerpen**

### **Nutzungsbeeinträchtigung durch Wasseransammlung**

Kerpen, 04.04.2024

Aufgrund eines Baumangels an der Brücke über den Neffelbach zum Radweg entlang des Neffelbaches im Stadtteil Kerpen kommt es bei Regenfällen zu einer Ansammlung von Wasser. Der Mangel ist bereits bekannt und wird durch die beauftragte Firma, bzw. den Nachunternehmer beseitigt. Aufgrund der derzeitigen Wetterlage ist eine kurzfristige Behebung des Mangels jedoch nicht möglich.

Die Verkehrssicherheit der Brücke ist durch die Wasseransammlung nicht beeinträchtigt.

Sofern die Nutzung der Brücke nach Regenfällen nicht möglich ist, können die in unmittelbarer Nähe befindlichen Brücken an der Tennishalle/Heidefließ und im Bereich des Begegnungszentrums an der Maastrichter Straße genutzt werden.